

# PUBLIK

## Polsek Sandubaya Rutin Lakukan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat Untuk Menjaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - [MATARAM.PUBLIK.CO.ID](http://MATARAM.PUBLIK.CO.ID)

Jun 30, 2023 - 18:33



*Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., (30/06/2023)*

Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., didampingi anggota lainnya melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Al Muqorrobin di Lingkungan Gerung Butun Timur Kelurahan Mandalika, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram, (30/06/2023).

Seperti biasanya kegiatan tersebut diawali dengan melakukan Shalat Jum'at berjamaah, kemudian diakhir Didi dengan mendengar keluhan masyarakat melalui Dialog dengan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas.

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Sandubaya mengingatkan kembali kepada seluh masyarakat yang hadir pada saat itu agar senantiasa selalu menjaga kerukunan hidup bermasyarakat. Mengingat saat ini telah memasuki tahun politik yang mungkin akan membuat masyarakat harus berbeda dalam menentukan pilihan.

Kapolsek berharap perbedaan tersebut kiranya di maknai sebagai dinamika politik dalam rangka membangun daerah kita sendiri.



"Perbedaan mungkin harus ada namun hidup kita harus tetap rukun karena sesungguhnya perbedaan yang muncul akan menjadi kekuatan kita,"tetapnya.

Selain mengingatkan dan mengimbau masyarakat, Kapolsek Sandubaya juga menanggapi beberapa keluhan dari masyarakat terkait keaman di dalam lingkungan masyarakat.

Menurutnya untuk mencegah timbulnya gangguan Kamtibmas, katakanlah Pencurian, perkelahian, Narkoba atau gangguan lainnya, maka langkah pertama bahwa kita semua harus bekerjasama menjaga / menghindari / mencegah dengan cara bersama-sama.

"Dengan kita selalu waspada, memantau seluruh anggota keluarga, aktif berkomunikasi baik dengan keluarga maupun tetangga serta segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian ataupun pihak lingkungan, maka insyaallah Kamtibmas dapat terjaga,"ucapnya.

Disamping itu pihaknya menyakinkan masyarakat bahwa Polsek Sandubaya akan terus berupaya untuk itu dengan meningkatkan kinerja baik layanan maupun penindakan.

"Patroli dan sambang warga akan kami tingkatkan untuk menghindari terjadinya hal-hal yang dikhawatirkan tersebut,"tutupnya.(Adb)